

PRESSEINFORMATION



vom

20. Juli 2006

Neue Bauwagenausstellung zum Stadtumbau

Berliner Studenten zeigen Ideen zum Dessauer IBA-Thema

Ab **Montag**, dem **24. Juli 2006**, wird im Bauwagen vor dem Rathaus eine Ausstellung von Studenten zum Stadtumbau gezeigt. Sie ist Ergebnis eines Studienprojekts am Institut für Stadt- und Regionalplanung der Technischen Universität Berlin. Die Studentinnen und Studenten haben sich mit dem Dessauer IBA-Beitrag „Urbane Kerne – landschaftliche Zonen“ beschäftigt. In einem Seminar konzentrierten sie sich auf das Thema „Inseln“, um so Teile des Modells auf Zukunftsfähigkeit zu untersuchen.

Die Ausstellung präsentiert nun verschiedene städtebauliche Konzepte, die freilich ausschließlich im Kontext der Ideenvielfalt studentischer Überlegungen zu sehen sind. Bis zum 5. August sind die Arbeiten innerhalb der Öffnungszeiten des Bauwagens montags bis freitags von 10.00 bis 18.00 Uhr, und samstags von 11.00 bis 16.00 Uhr zu sehen. Sonntags ist geschlossen.

